

l'humanité toute entière, asservie depuis des siècles, et traînant, sans espoir de les briser, les fers de la servitude sous le joug de Satan ; le prix encore tout sanglant de sa rançon, l'origine de sa dignité recouvrée, la grandeur de la destinée qui l'attend, la mansuétude, la patience, le grand pardon du rachat, les pardons chaque jour renouvelés, le triomphe de la vie dans la mort de l'Homme-Dieu. Rougir de ce signe, ce serait méconnaître les bienfaits de la croix, abdiquer ses titres aux biens qu'elle assure. Qu'il précède donc et finisse nos prières, qu'il nous rappelle avant et après le repas Celui à qui nous devons tout ; nous le tracerons sur nos cœurs souvent pendant la journée ; il sera surtout notre salut à l'Hôte divin que nous irons visiter dans son temple, et là, nous le ferons grand, plus grand que ces marques de déférence que les gens du monde se donnent entre eux sous la contrainte de l'étiquette, des convenances ou du savoir-vivre, ayant soin d'éviter toujours ces défauts si faciles et impardonnables, dans ce cas, de la routine ou du sans-*façon*.

Ainsi nous rendrons hommage à la croix, au crucifix, à son signe, et notre exemple, entraînant, j'ose l'espérer, des imitateurs, réparera, dans une certaine mesure, les outrages dont le Cœur de JÉSUS est abreuvé, dans l'instrument de son supplice et l'emblème de son amour.

Prière quotidienne durant ce mois :

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que le crucifix reprenne la place qui lui est due sur la poitrine des chrétiens, dans leurs maisons et au bord de leurs chemins. Ainsi soit-il

RÉSOLUTION APOSTOLIQUE : Porter le crucifix sur nous et le mettre en évidence dans nos maisons.